
!"!

!""#!#"!$# $%& '(%)*+ ,(-./ 01-234

"#$%

&'(

!"#$ %&'

() *+,-7月21日，由江

苏省公安厅交巡警总队和江
苏交广网联合推出的 “和谐
交通环省行” 大型活动圆满

落幕，江苏省公安厅交巡警总
队有关负责人表示，今后将会
不定期地与媒体举行此类活
动，共同推动交通管理工作，
方便市民出行。

今年5月1日，由省政府牵

头组织的全省城市道路交通综
合治理整顿行动在全省大规模
展开，公安交管部门承担了最
重要的治理工作。为了充分展
现全省交通秩序整顿的成效，
发现交通管理工作中存在的问
题，江苏省公安厅交巡警总队

和江苏交广网联合推出了大型
新闻行动“和谐交通环省行”，
从2007年7月10日至21日，历
时11天，分北线与南线两路，
足迹遍布连云港、淮安、苏州、
无锡等13个城市，宣传文明行
为，倡导和谐交通。
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01 () 234-18日上

午8时许，溧阳市溧城交巡警
中队民警周云富在溧城镇少
年宫岗亭附近执勤时，发现一
名摩托车驾驶员未带驾驶证，
便暂扣车辆，待其取回证件后
再作处理。驾驶员徐某回家取
回证件后取车时竟然大叫说

放在摩托车后备箱内的3.5万
元现金不见了，并大声宣称一
定是民警周云富等人偷去了。
警方很快就查明徐某纯属报
假案，为泄私愤而故意诬陷执
勤民警。18日下午，溧阳市公
安局依据治安管理处罚法作

出决定，对徐某处以治安拘留
5天的处罚。

昨天早晨7：15，就有考
生和家长早早来到南京文化

艺术中心的门口，等候参加
由现代快报和南京市招办联
合主办的“2007公益精品高
校招生见面会”。据不完全统
计，短短半天时间，就共有约
2万人次进场咨询。
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尽管昨天进场人数众

多，但现场组织得力，咨询秩
序一直很好。在现场咨询了
整整一上午后，南京的刘同
学告诉记者，咨询会的效果
很好，这些学校也都是各个
批次的热门院校。他考了470
多分，之前他也初步圈定了

几所院校，到现场后，一直和

招生老师进行交流。老师也
都非常热情，还特别提醒他，

填报平行志愿要保持一定梯
度。更关键的是，快报完全为
考生服务，咨询会是公益性
质的，考生和家长都可以免
费入场。

南京交通职业技术学院
招办主任刘雪芬称赞，这场

咨询会的效果很好，几个小
时一刻没停，一直在解答家
长和考生的提问。

在咨询现场，记者遇到
了张先生，提起女儿的考分，
他显得有些焦虑，“考了500
分，真的是很尴尬，不知道能

不能够上本三或者专一批次
的省控线，感觉没法下手！没
有省控线，本三、专一甚至专
二院校都得问！”

南京铁道职业技术学院
招生就业处处长陶建国分

析，像张同学这样的考生不
是没有上本三的希望，但是
存在一定的风险。因此，更要
详细分析学校情况，可以尝
试填报一些去年录取分数线
在省控线左右的本三院校。
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现场的一名招生老师分

析，对民办本科院校而言，办
学受到了社会认可，学校的
中外合作办学专业也自然受
到家长和考生的认同。此外，
南京工业职业技术学院招办
主任高宏彦也透露，公办高
职院校开设的中外合作办学

专业受宠，也有原因。细看今

年的高校招生计划，今年，有
不少专二院校升格到了专一

批次招生。因此，家长们都觉
得专二批次的选择余地变小
了。而且，公办院校开设的中
外合作专业相对灵活，考生
可以三年都在国内学习，有
国外合作院校的教师来授
课，如果学生想感受国外院

校的学习氛围，也可以在第
三年选择出国。而且，今年想
复读的考生少了，400多分的
考生求学意识十分强烈。
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第一阶段的高招录取还

在进行中，从本一录取和本
二模拟投档情况来看，今年
各院校的分数线普遍较高。
昨天，南京信息职业技术学

院招生就业处副处长张徐刚
在现场对二阶段招生形势作

了分析，今年，本一本二的省
控线就比去年高了十六七
分，因此，第二阶段的分数线
也肯定会整体上涨。同时，明
年江苏将实行高考新方案，
考试内容、模式、录取方式等
都会有很大区别，因此，复读

的考生也就少了很多。和往
年相比，今年考生求学更为
心切，有上学的机会都尽量
把握住，这在一定程度上也
会稍微抬高各校的分数线。
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昨天，江苏高招的本二批
次进行了模拟投档，记者从有

关渠道得知初定的模拟投档
线。今天上午，江苏省教育考
试院将发布该批次院校的正
式投档线，记者将尽快了解到
最权威的信息，并在第一时间
内将各院校的正式投档线公
布在 “生活南京”（www.

lifenanjing.com.cn）上（ 预
计今天18：00前），同时，明天
的现代快报上还将有更为详
细的报道。

今年，南京地区热门本二
院校的分数线依旧走高，不少
院校的模拟投档线直逼本一

省控线。
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专家解答：在正式投档之

前，首先进行一次模拟投档，
主要是让高校先摸清生源情
况。部分高校可能会根据生源
状况及时调整投档比例，然后

再由江苏省教育考试院进行
正式投档。需要说明的是，模
拟投档线并不是最终的投档
分数线，相较正式的投档线，
可能会出现部分调整，但上下
波动应该不会太大。
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